
■清野啓介会長
２年前、当時の関会長・戸部幹事が訪ねて
こられ、会長をお願いされました。在籍歴は
長かったのですが、出席するだけでとても無
理と思いましたが、妻の後押しで木下君が幹
事ならとお受けいたしました。コロナ禍であ
まりたいした事は出来ませんでしたが、自分
としては大変良い機会を与えていただき、経
験できた事は感謝に堪えません。
今まで自分なりに暖めていたことをさせて
いただきました。先週報告した県境トレイル
の整備事業は、社会奉仕の久保委員長はじめ
多くの人にお世話になり、ギリギリまとめら
れました。町の方、登山センター、山岳救助
隊からも喜ばれ、山の安全に一役となると思
います。
集い学びあうがクラブのテーマでしたがコ
ロナ禍では集うことがなかなかできない事も
ありましたが、その中でも子供達や若い人に
も自然の能力と力を感じていただけたと思い
ます。例会では山を通じての友人に卓話をお
願いして、探検家角幡先生が世界を歩いて探
検だけでなく自然の変化を話され、藤原先生
には人種差別や人権について考えさせられ、
拉致被害者の会増元先生には、拉致と権力に
ついて考えさせられたことと思います。多く
の方々に卓話をお願いして、リモートでも卓
話をさせていただきました。
当クラブに入り23年過ぎましたが、ポー

ルハリスが日本に来たときのインタビュー
で、ロータリーを作ったのは寂しかったから
という言葉がありましたが、どんな形であれ
例会を続けてきたかったという気持ちです。
中島健会員の言葉にもありましたが、例会に
来てほっとして、仕事とは別に本根に戻れる
とありましたが、その通りだと思います。

会員が気軽に集い学べる場に少しでも近づ
いた感じがします。これも皆様方のご協力、
ご支援のお陰です。１年間誠にありがとうご
ざいました。
■木下康彦幹事
第1回目の理事会では2019年12月3日に

開催。この時はコロナ前だったので、例年ど
うりの理事会でしたが今後の想像はできませ
んでした。この日はロータリークが好きだっ
た父の命日で何か縁を感じました。
2月の第2回理事会と、第1回委員長会議を

開催しましたがコロナが少し出始めた頃なの
で、事務局で開催。例年であれば、家庭集会
で事業計画を決定して臨むという予定でした
が、緊急事態宣言の発令により家庭集会の中
止をＷｅｂの理事会で決めました。
6月には例会が再開され、委員長会議を開

き事業計画を作り上げることができてました
が、感染には振り回されぱなしでした。
7[40：00頃]月の理事会には納涼家族と公

式訪問の件で理事会承認後さらにガバナー事
務所から公式訪問の内容を変えてくれと言わ
れ、急遽8月11日に臨時理事会を開催し了承、
納涼会も中止させて頂きました。11月には
クリスマス例会、新年例会についても、任意
のクリスマス食事会。新年例会も昼間の初顔
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合わせになりました。
行事が多々中止になってしまい、これとい
ったことができなかったため、12月に会費
に関する特別委員会を設置し、1月の理事会
で下期会費5万円にしました。
群馬県の警戒度が上がり、１・２月例会を
短縮。3月4月の2ヶ月は通常で意外と平和に
過ごすことができましたが、５月になり利根
沼田でも感染者が出てたため休会。
休会延長中の例会はZoomでやってみまし

が、時間が縛られるので、出席率が少なく苦
労しました。県全体が落ち着いてきていたの
で、22日から再開し今日に至りました。
今年は、集う学びあるが今年のテーマだった
のですが、集うという事に反するコロナの関係
でバランスをとるのに非常に苦労しました。
心残りは、今年は退会者を多く出してしま
ったということですが、最終例会を迎えられ
て清野会長、会員の皆さん、関係者の皆さん
のおかげと感謝申し上げます。

■司　会　　　　 宮内明彦SAA出席委員長
■ソング　我の生業・蛍の光　　櫛渕光彦君

清野啓介会長
最終例会を迎えられ、ソングは奉仕の理想
かと思われましたが、私の好きな我の生業と
蛍の光は４番の歌詞に思いがあるのでお願い
しました。奉仕の理想は英語版で入ってきま
したが、1935年日本で歌詞募集して今の歌
になりました。御国の歌詞が国粋主義的に感
じられますが、世界に変えても両方共に意味
深いものが感じられます。蛍の光の４番は千
島や沖縄が歌われ日本を考えさせられます。

木下康彦幹事
◎新会員の入会手続きについて
３名とも異議なしで、手続を進めます。
◎東和銀行沼田支店長交代について
中島健会員が異動になり、７月に新たな支
店長が赴任されて会員交代となります。

◎SAA出席委員会　　 田辺己紀副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長
・清野啓介君　１年間ありがとうございまし

た。何かと至らない私が最終例会を迎えら
れることができたのも会員諸兄のご協力の
賜物と感じております。1000％ありえま
せんが次の時はもっとスマート、セクシー
にやれると思います。

・木下康彦君　１年間ありがとうございまし
た。

・中島　健君　人事異動で沼田を離れること
になり、平成29年７月以来４年間大変お
世話になりました。皆様のおかげでいろい
ろな経験をさせていただきとても楽しく過
ごせました。感謝申し上げます。

・浅沼美香さん　１年間たくさんにBOX IN
ありがとうございました。コロナ禍で例会
数の少ない中でも1,505,000円になり目
標達成でき誠にありがとうございました。

・天野純一君　21日結婚記念日のお花をい
ただき。あれから26年どうにか結婚生活
を送っております。これからも忍の一字で
精進を重ねたいと思います。

・桑原　滋君　結婚記念日にお花をいただ
き。13日に娘の結婚式を終えられ。緊急
事態宣言下でお酒が飲めず残念でした。

・宮内明彦君　清野会長・木下幹事１年間お
疲れ様でした。SAA出席委員会の皆様１
年間お世話になり感謝。

・ニコニコ一週間　清野・木下年度最終例会１
年間お疲れ様でした。
宮澤孝幸君　　福田真盛君　　阿形登氏君
水石清治君　　宮田徳彦君　　吉野　登君
小熊政則君　　深津卓也君　山田龍之介君
春日政志君　　塩浦敬之君　須田羊子さん
斎藤正典君　　関　真一君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　戸部聖之君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　津久井功君　　飯島千明君
小菅茂雄君　　小暮正人君　須田千秋さん
南雲達也君　　小倉　仁君　　綿貫利彦君
久保郁弥君　　保坂充勇君　　田代経量君
高橋圭介君　　割田一敏君　　

◎ロータリー財団委員会　　須田千秋委員長
・財団寄付優秀者表彰
横山公一君　　持谷明宏君　西田俊太郎君
天野純一君　　清野啓介君　　木下康彦君
津久井功君　　宮澤孝幸君　　割田一敏君
小熊政則君　　保坂充勇君　　関　真一君
桑原　滋君　　今井幸吉君　　高橋圭介君
須田千秋さん　　　　
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会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 44名 ４名 69.60 ％


